



El nuevo gerente de estrategia de inversiones del FAPP, Alejandro Ramos.

POR CRISTÓBAL MUÑOZ

A poco más de cinco meses de su puesta en marcha oficial, el Fondo Autónomo de Protección Previsional (FAPP) continúa completando su plana ejecutiva, y esta semana ocupó un puesto clave para el funcionamiento del organismo y la gestión de su capital.

El ejecutivo de AFP ProVida, Alejandro Ramos, aterrizará en el organismo como gerente de estrategia de inversiones. El ingeniero comercial de la Universidad de Chile y MBA en la Universidad Católica reveló su nuevo cargo a través de LinkedIn.

De acuerdo con la descripción del cargo realizada por el FAPP en su proceso de selección, dentro de sus principales responsabilidades se

# Fondo Autónomo de Protección Previsional ficha a exAFP ProVida para liderar estrategia de inversiones

■ Se desempeñó como jefe de renta fija local de la administradora hasta marzo de 2025, tras más de 14 años en la compañía.

encuentran aportar a que la generación y seguimiento de estrategias de inversión de largo plazo sean consistentes con los objetivos de sostenibilidad del fondo.

También, deberá realizar estudios y análisis de mercado “necesarios para nutrir constantemente la estrategia de inversión de mediano y largo plazo”.

De la misma manera, se relacionará con otros miembros del equipo de inversiones “para contribuir al desarrollo de modelos internos que mejoren la gestión del fondo de manera integral, considerando distintas clases de activos”.

También deberá “aportar al desarrollo de las bases y metodologías de la licitación relativa a la administración de carteras de inversión del fondo”, entre otras

labores. Reportará al director de inversiones.

## Trayectoria

Ramos acumula casi dos décadas de experiencia en el mercado de las administradoras de pensiones, de los cuales, más de 14 años los desempeñó en AFP ProVida.

En la gestora de fondos previsionales del grupo MetLife ejerció entre 2011 y 2023 como jefe del mercado de divisas, administrando un portafolio de derivados de FX de plazos hasta 10 años, por más de US\$ 50.000 millones.

En tanto, hasta marzo de 2025 se desempeñó como jefe de renta fija local de ProVida, gestionando una cartera de cerca de US\$ 30.000 millones en activos y derivados, afirmó Ramos en LinkedIn.